



JE VEUX VOIR LE RESSUSCITÉ

2^e Dimanche de Pâques, Jn 20/19-31. 11-04-21

DIMANCHE DE LA MISÉRICORDE JE VEUX VOIR LE RESSUSCITÉ

Les premiers disciples à avoir vu Jésus Ressuscité
vont annoncer à Thomas : **“Nous avons vu le Seigneur !”**
Mais cela ne suffit pas à Thomas !
Et à nous non plus cela ne peut pas suffire !

Thomas ne peut se contenter d'entendre l'expérience des autres.
Il ne veut pas devenir un simple répétiteur de la foi des autres.
Cela ne peut lui suffire pour asseoir et fonder sa propre foi.
Il demande lui-même, et avec raison, de vivre la rencontre,
de vivre l'expérience qui change une vie,
l'expérience personnelle de la Présence de Jésus, Vivant.

A l'exemple de Thomas nous disons nous aussi notre ardent désir :
Je veux moi-même faire l'expérience du Ressuscité !
Je veux moi-même Le toucher, Le sentir, Le voir et L'entendre,
Je veux mettre mes Mains dans ses Plaies, dans son Coeur,
je veux moi-même ressentir au dedans de moi

mon coeur brûler au Feu d'Amour de sa Présence,
je veux demeurer en Lui et sentir qu'il demeure en moi !
Merci Thomas ! Tu suscites en nous le vrai désir, la vraie soif,
tu fais naître en nous le véritable élan de l'amour,
tu nous montres le chemin lumineux d'une foi vive,
fruit tout intérieur et incommunicable
d'une expérience personnelle.

En ce dimanche de la Miséricorde,
tandis que le monde est secoué par tant d'épreuves,
et que l'Église traverse de si douloureuses crises,
nous demeurons dans l'espérance et dans la joie
heureux de nous savoir portés, renouvelés, guéris
par les Blessures vivifiantes du Christ Ressuscité.
Victoire de l'Amour !